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 小山田西土地区画整理準備組合が設立されました！！ 

 令和５年３月２６日（日）、小山田コミュニティセンター「キタバあやたホー

ル」にて、河内長野市小山田西土地区画整理準備組合の設立総会を開催しました。

組合員総数74名のうち、出席者30名、委任状出席33名、計63名のご参加を頂き、

第１号議案「準備組合規約の承認」、第２号議案「準備組合役員の選任」、第３号

議案「一括業務代行予定者の選出」について、満場一致でご承認を頂き、小山田西

地区のまちづくりは準備組合として新たなスタートを切りました。 

上野理事長の就任あいさつ 

 皆様のご協力、ご賛同のもと
当準備組合が設立されましたこ
と、心よりうれしく、厚く御礼
申し上げます。 
 理事長の就任にあたりまして、
組合員の皆様からのご信任に感
謝申し上げるとともに、大変重
い責任に身が引き締まる思いで
す。これまで小山田西地区活性
化協議会を2年間率いて頂いた
西野進也会長には、改めて心か 

準 備 組 合 役 員 が 決 定 し ま し た ！ ！ 

ら敬意と謝意を表すとともに、準備組合の理事長として、しっかりバトンを受け取
り、当地区のよりよいまちづくりの実現に向けて取り組んで参ります。 
 新たな体制でのスタートとなりますが、地域と行政、民間企業が一つになり、ま
ちづくりを進めて参りたいと考えておりますので、ご協力を賜りますよう、よろし
くお願い致します。 
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 第2号議案「準備組合役員の選任」では、以下13名の方々が準備組合の役員に就
任し、上野理事長から就任の挨拶がありました。 



 河内長野市小山田西土地区画整理準備組合の設立、誠におめでとうござ
います。現在河内長野市では、産業地確保や雇用創出を目指し、小山田西
地区のほかに高向・上原地区や赤峰市民グランドにおいても、まちづくり
を実施・検討しています。この3地区で産業地を確保し、雇用が創出され
れば、少子高齢化が進む河内長野を変える大きな起爆剤になり得ると考え
ております。当地区のまちづくりと堺方面へのアクセス道路の実現が、河
内長野市の将来の鍵を握っているといっても過言ではないと考えておりま
すので、今後も皆様のご協力をお願い致します。 

 

 準備組合の設立に伴い、令和５年３月２６日の設立総会に河内長野市の島田市長をはじ

め来賓の方々にご臨席並びにご祝辞を賜りましたので、その一部をご紹介致します。                   

小山田西地区における取組状況や「小山田西区画整理だより」の内容等に関するお問合せ・ご相談は下記
までお尋ね下さい。 

河内長野市小山田西土地区画整理準備組合事務局（河内長野市役所都市づくり部都市整備課） 

電話：0721-53-1111（内線514・515）／FAX：0721-55-1435／E-mail：chiikiseibi@city.kawachinagano.lg.jp 

 河内長野市小山田西土地区画整理準備組合設立総会の開催、誠におめで
とうございます。来年春開通予定の国道371号バイパスが開通し、当事業
により堺方面へのアクセス道路が完成すると、河内長野は和歌山、堺、泉
州の結節点に変わります。このエリアがどう変貌するかが、河内長野の未
来を占うといっても過言ではありません。地権者の皆様には、河内長野の
発展のために協力しようと心一つにして頂きましたこと、心より感謝申し
上げます。これからも事業の実現に向けて建設的な議論を重ねて頂きます
ことを願っております。 
 

 大阪府富田林土木事務所のミッションは、本地区のまちづくりの一体事
業として、大阪河内長野線を仕上げていくことだと考えております。道路
があってのまちづくり、まちづくりがあっての道路というように、まちづ
くりとインフラ整備は表裏一体であると認識しております。この度、めで
たく小山田西土地区画整理準備組合が設立され、まちづくりの機運が高
まった当地区において、事業者等々とペースを合わせながら道づくりを進
めて参りたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。 
 

 河内長野市小山田西土地区画整理準備組合設立総会の開催、誠におめで
とうございます。当地区は、河内長野市の中心的な計画である第5次総合
計画並びに都市計画マスタープランにおいて、活力創造ゾーンに位置付け
られております。当地区のまちづくりと大阪河内長野線の整備を河内長野
市民全員が望んでいることと思います。この度、準備組合が設立され、事
業が推進・発展することと確信しております。市議会としても、地権者の
皆様がこの事業をしてよかったと思えるよう、全力を挙げてサポートして
参りますのでよろしくお願い致します。 

 


